

Deux journées pour éveiller les consciences

POINDIMIÉ. Treize stands ont été installés jeudi à proximité de la mairie pour deux jours d'informations, de conseils et d'échanges pour préserver l'environnement. Vendredi, la première journée a été consacrée aux écoles. Les classes d'Ometteux, de Tyé, de Poutchala et de Bayes sont venues à la fois en tant qu'exposants et en tant que visiteurs. La journée de samedi a été rythmée par des animations et des débats.



Toute la matinée de samedi, les écoliers ont assuré le spectacle en proposant des saynètes ayant toujours pour thème la protection de l'environnement. « C'est notre quatrième édition », a souligné Evelyne Wénahin, en charge de l'environnement à la mairie de Poindimié. « Nous avons pris de l'ampleur, on sent que la conscience des gens s'éveille mais il y a encore beaucoup à faire ».

Textes et photos de notre correspondant Christian Oghino



Après le geste coutumier, dix danseurs du district de Bayes ont offert des danses sur des thèmes divers.



Faire son compost, planter soi-même pour manger sainement... Juliette (à droite sur la photo), de l'association HandJob de Poindimié, explique aux visiteurs le travail réalisé au sein de l'association.



Une classe de Tyé, avec maîtresse Glenda et maître Steeve. « Lorsqu'on leur parle d'environnement, ils sont motivés. Nous avons un petit jardin potager à l'école et nous avons aussi fait du reboisement », indique l'institutrice.



Après le spectacle, les élèves sont partis à la découverte des stands comme ici celui du Conservatoire d'espaces naturels, où ils se sont montrés très intéressés.